

PRESSEINFORMATION

30. Januar 2013

„800 Jahre Dessau“

Logo wirbt ab sofort für das Jubiläumsjahr

Mit einem Logo in Form eines markanten Schriftzuges in den Stadtfarben von Dessau (gelb-rot) wirbt die Stadt Dessau-Roßlau gemeinsam mit ihren Partnern für das Jubiläumsjahr 2013. Der Entwurf des Logos stammt von der Dessauer Firma BOOGALOO GRAPHICS.

Das Logo kommt auf den Briefköpfen der Stadtverwaltung und im städtischen E-Mail-Verkehr zum Einsatz. Darüber hinaus wird es die Publikationen des Jubiläumsjahres schmücken, die derzeit in Vorbereitung sind.

Vereine, Initiativen und weitere Interessierte, die sich an den Feierlichkeiten zur 800-Jahrfeier beteiligen möchten, sind aufgerufen, sich an das Kulturamt der Stadtverwaltung zu wenden unter Tel. 0340 204-2041 bzw. per Mail an kulturamt@dessau-rosslau.de.

Mit einem Auftaktpressegespräch am 19. Februar 2013 wird die Öffentlichkeit über die Planungen für das Jubiläumsjahr 2013 informiert.